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平成２７年６月甲良町議会定例会 

一    般    質    問 

順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

１ 

 

 

 

２ 番 

阪東 佐智男 

１、住民票等交付に関する本人通知制度について 

  住民票写しなどの第三者交付に関して本人通知制度 

 の事前登録を甲良では、昨年7月より実施され1年が経 

 過しました。 

 ①  第三者に交付された証明書は、昨年6月～今年5 

   月までの約1年間で何件か。 

      証明書(戸籍、住民票、その他)請求別に。 

 ②  その内事前登録により本人通知されたものは何件 

    か。 

  ③  本町の事前登録者数は何人か。 

      町民の何パーセントにあたるか。 

  ④  請求者はどのような方か。 

 

２、6町行政クラウド共同利用について 

  ６町で行政情報システムクラウドによりデータなど格 

 納の一元化を準備されています。 

 ①  共有化・共同利用をする情報は、どのようなものか、 

   利用頻度の高い順は。 

 ②  災害時（震災）通信不通になった場合、町としての 

   バックバックアップをどのように考えているか。 

 ③  業種毎に担当者/部署IDを付与されると思うがク   

   ラウド取扱いなど制約をどのように考えているか。 

 ④  認証は具体的にどのような方法にされるか。 

   (セキュリティーについての認証です) 

 ⑤  不正流出防止のため職員教育及び定期監査は。 

 ⑥ クラウド利用負担割は。 

 

３、所得税確定申告について 

 e-TAX所得税確定申告について 

 ①  甲良町の今年はe-TAXの申告者は何名か。 

     個人  業者  

 ②  利用者推進が必要と考えるが個別指導をどのよう 

   に考えているか。 

    *指導会（月１回とか）*デモ機訓練 *注意事項 

 

 

 

 

住民課長 
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住民課長 

 

住民課長 

 

 

 

 

企画監理課長 

 

企画監理課長 
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企画監理課長 

 

企画監理課長 

企画監理課長 

 

 

 

税務課長 

 

税務課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

  

 

２ 番 

阪東 佐智男 

 

４、公共公園水道費無料化について 

 公園などの水道費の一部負担制度について 

 ①  過去から10㎥上限を超える負担の設定理由は。 

 ②  集落で維持しているメイン公園は外部より多数の   

   水洗トイレの利用者もあり町として各集落１か所程  

   度申請してもらい完全無料化をすべきと考えるが。 

 

５、ふるさと納税について 

 ①  納税者のお礼として甲良米の取り扱いがあり、農業 

   振興のため大いに評価できるが､農家への還元は価格 

   面（上乗せ）で町として今年についてどう考えるのか。 

  米価下落のため少しでも農家のためにJAと協議し上  

   乗せをすべき、ふるさと納税により農家に還元され見 

   える形に。  

 ②  最近、電子決済が多くの市町村で取り扱いをされて 

   いるが、便利なクレジット・チョイス決済を早く導入 

   し納入者の簡素化をすべきと考えるが。 

 

６、彦根学校給食センターについて 

 ①  地元食材の関わりについて 

 ②  ２か月が過ぎ先生、児童のおいしさ反応は。 

 

 

 

 

建設水道課長 

建設水道課長 

 

 

 

 

企画監理課長 
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教育次長 

教育次長 

 

２ 

 

 

 

４ 番 

西川 誠一 

 

 

１、温水プール・香良の湯について 

 ①  設立年月日はいつか。 

 ②  管轄課はどこか。 

 ③  年間諸経費の年度別集計表を求める。 

     燃料費、光熱費、人件費、修繕費、その他 

 ④  売上高（利用料）の年度別集計表を求める。 

 ⑤  過去10年間の利用者数と収支バランスはどうなっ 

   ているか。 

 ⑥  水泳教室や健康教室の実施状況はどうなっている  

   か。 

 ⑦  町外の利用者数はどれくらいか。 

 ⑧  近隣市町との施設規模、利用料等の比較検討は出来 

   ているか。 

 

 

保健福祉課長 

保健福祉課長 

保健福祉課長 

 

保健福祉課長 

保健福祉課長 

 

保健福祉課長 

 

保健福祉課長 

保健福祉課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 番 

西川 誠一 

 ⑨  水温、室温の管理はどうしているのか。 

 ⑩  給排水設備能力と費用はどれだけか。 

 ⑪  ボイラー設備の能力が低下しているとも聞くがど   

   うか。 

 ⑫  衛生管理はどうしているのか。 

 ⑬  利用者増加対策と改善計画はあるのか。 

 

２、総合公園施設利用について 

 ①  総合公園について条例や規則はあるのか。 

 ②  利用申し込みに当たって毎月の土日の1日を7日  

   前であけておくことを望むが可能か。 

 

３、給食センターについて 

 ①  正常に機能しているのか。 

 ②  生徒の味や量について評判はどうか。 

 ③  甲良町産品の利用状況はどうなっているか。 

 ④  町給食職員から異動状況はどうなっているか、給与 

   はどうか。 

 

４、野口～出町間道路拡幅について 

 ①  進捗状況を求める。 

 ②  完工年月はいつか。 

 

５、忠霊塔について 

 ①  施設はどこの管理になるのか。 

 ②  構造図面はあるのか。 

 ③  維持管理やメンテナンスの必要があるがどうか。 

 ④  清掃活動は遺族会が実施されているが高齢化や会  

   員が減少している。何か策が必要と考えられるがどう 

   か。 

 ⑤ 補助金はいくらか。その使途はどのようなものか。 

 

６、品確法と建設業法と入契法等の一体的改正について 

 ①  法改正の理念を現場で実現するために本町の取り 

   組みを詳しくわかりやすく説明を求める。 

 ②  地域貢献度についてどう考えるか。 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 
 

 

４ 番 

西川 誠一 

 ③  歩切りについて本町の現状と今後の取り組みにつ 

   いて。 

 ④  ダンピング受注の防止について本町の現状と今後 

   の取り組みについて。 

 

７、盗水疑惑調査について 

 ①  報告書について。 

企画監理課長 

 

企画監理課長 

 

 

 

建設水道課長 

 

３ 

 

 

 

８ 番 

藤堂 一彦 

 

 

 

１、農業振興の整備計画について 

 ① 農業振興整備計画変更の必要性について 

  （青地、白地について） 

 

２、道路改良長期計画について 

 ① 長期計画が出来ているか。 

 ② １級町道の２車線化について。 

 

 

 

産業課長 

 

 

 

建設水道課長 

建設水道課長 

 

４ 

 

 

 

６ 番 

丸山 光雄 

 

 

 

１、「同和地区」もそうでない地区もないだれもが平等 

  に安心してくらせる地域と甲良町を 

  同和問題の根本的な解決は、甲良町と町民の長年の願

いです。人口減少対策の上でも、非常に大事な課題だと

思います。 

「同和」地域を特定した特別施策を全て終結し、だれも

が住み続けられる町をめざして。 

 3 月議会の予算決算常任委員会で固定資産税の同和減

免を3年間で順次廃止する方向を明らかにされたことを

「勇気ある決断」だと大いに評価します。その上で、 

 ①  「同和」という名をつけた施策をすべて終結するこ 

   と。 

 ②  各区が計画する「対話集会」や町の行事である「町 

   民集会」で「同和問題」や「同和差別」を優先させた 

   り、特別視しないこと。計画を半ば強性しないこと。 

 ③  長寺センター、呉竹センターともに「同和対策事業 

   の拠点」として長年、位置づけられてきたことから、 

   名称変更も含め、本格的に見直すことが重要です。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人権課長 

 

人権課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

  

 

６ 番 

丸山 光雄 

 ④  両センターを名実ともに学区住民・児童・生徒の支 

   援、交流を広げる拠点の場に位置づけを改めて徹底す 

   ること。 

 

２、交通安全確保のために施設等の整備点検を 

 ①  4月24日、主要地方道（県道）彦根八日市甲西線 

   の呉竹墓地前信号から東側の中央白線が消えており、 

   対向車線にはみ出してくる車両が時々あり大変危険 

   であるため、早急に補修を求めていましたが、その後 

   の町の対応と県の対応はどのようになっていますか。 

 ②  要請してから、すでに一か月以上が経過しており、 

   一日も早く修復しなくてはならないのではないか。 

 

人権課長 

 

 

 

 

総務課長 

 

 

 

 

総務課長 

 

５ 

 

 

 

１１ 番 

西澤 伸明 

 

 

 

１、戦後70年の節目の年に当たって、改めて、政治の 

 責任において「戦争のない世界と日本」の実現を求め 

 るメッセージが望まれ、「戦争と平和を考える」ひと 

 つひとつの取り組みが重要では。 

 ①  「戦争と平和を考える」テーマでは色々な角度があ 

   る。例えば、広島・長崎への原爆投下、戦没者の遺品・  

   遺書、戦争当時の日本国民のくらし、杉原千畝6000 

   人の命のビザ等々提起したいが。 

 ②  人権を考える例年の「町民のつどい」、あるいは「夏 

   祭り」で、「最大最悪の人権侵害は戦争」――との立 

   場でこれらに関するメニューを組み入れてはどうか。   

 ③  これを修学旅行のテーマに取り入れてはどうか。例 

   えば沖縄戦跡、松本大本営跡、その他があげられる。 

 ④  「安全保障法制」は歴代内閣が「憲法9条のもとで 

   は認められない」としていた自衛隊の海外での武力行 

   使を可能とするものであり、「反対」を表明すべきで 

   はないか。少なくとも「遺憾の意」あるいは「国民合 

   意のないまま強行しないこと」の表明をすべきではな 

   いか。 

 ⑤  町民の命・安全を守る町長の立場からも安倍内閣の 

   暴走に意思表示が必要では。 

 

 

 

 

 

 

 

総務課長 

 

 

 

総務課長 
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町長 

 

 

 

 

 

町長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

  

 

１１ 番 

西澤 伸明 

２、道の駅・せせらぎの里「こうら」について 

 ①  指定管理に移行して以後の現状と課題を町として 

   どのように分析・認識しているのか。町内の組合員（出 

   荷業者）は伸びているのか。支援策はどうか。 

 ②  町が当初掲げていた政策目標を実現するための指 

   定管理者への指導はどのように行っているか。 

 ③  道の駅事業を通じて町内経済・産業の育成発展に対 

   し町行政が、いかにイニシャチブを発揮するかが重要 

   では。例えば、「こうらの水」が開始されてから4年 

   が経過するが、「町内産業」としての取り組みになっ 

   ているのか。これは全ての農畜産物に共通する課題で 

   はないか。 

 ④  加工所の利用を道の駅への出荷に限るとしている 

   制限をなくすべきでは。本町を拠点とした生産活動を 

   奨励する観点を持つべきでは。加工所の確保は業者そ 

   れぞれの自力でというのであれば、少なくとも「補助 

   制度」の創設を。 

 

３、法・条例・規則に基づいた正確な行政事務を 

 ①  昨年発覚した高額療養費相当額町負担の還付請求   

   もれ問題のその後顛末は。 

 ②  対外的に発行する文書類の管理等は正確に執行さ 

   れているか。問題はないか。 

 

４、人口減少の克服課題を考える視点について 

 ①  「まち・ひと・しごと創生総合戦略推進委員会」の 

   論議の受け皿と「委員会」への反映に「町民こそ主人 

   公」をどう位置づけるのか。日々関わるのは町民であ 

   り、町民の認識を深めずして課題は前進しないのでは 

   ないか。町民とともに考えるという視点を欠かせては 

   ならないのでは。 

 

 

 

 

 

 

 

産業課長 

 

 

産業課長 

 

産業課長 

 

 

 

 

 

産業課長 

 

 

 

 

 

 

住民課長 

 

総務課長 
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